



Communiqué de presse du 27.4.2015

Nouveau directeur chez Raclette Suisse

À la fin de l'année, Jürg Kriech (48 ans) reprendra la tête de l'Association Raclette Suisse, l'organisation du fromage à pâte mi-dure qui totalise le plus important chiffre d'affaires en Suisse. Jürg Kriech remplacera Markus Tschumi, qui partira à la retraite début 2016.



Ingénieur agronome ETS spécialisé dans l'économie laitière et au bénéfice d'une vaste expérience, notamment dans la promotion des ventes et l'assurance qualité, Jürg Kriech répond parfaitement aux diverses exigences du poste. Il dispose en outre d'un excellent sens du service et de compétences sociales développées.

Raclette Suisse est convaincue d'avoir trouvé en Jürg Kriech un successeur qui saura rester axé sur les objectifs et l'efficacité pour continuer à faire progresser ce produit tant apprécié sur le marché.

L'association remercie d'ores et déjà Markus Tschumi pour les longues années de fructueuse collaboration. Au cours des vingt dernières années, il a largement contribué à la réussite de l'organisation.

Signes espaces comprises : 994

Raclette Suisse

Secrétariat Raclette Suisse
Weststrasse 10
3000 Berne 6
Courriel info@raclette-suisse.ch
Internet <http://www.raclette-suisse.ch>



Markus Tschumi, directeur
Téléphone 031 359 53 25

Ce communiqué de presse peut être téléchargé au format PDF à partir du 27.4.2015 sur <http://www.raclette-suisse.ch/fr/meta/medias/communiques.html>

Mention de la source et justificatif souhaités.

Raclette Suisse

L'Association regroupe les fabricants de la marque Raclette Suisse, qui mettent toute leur fierté à confectionner ce produit exceptionnel destiné à notre plat national, synonyme de préparation facile, de plaisir et de convivialité. La marque *Raclette Suisse*® garantit aux acheteurs comme aux consommateurs un produit naturel et de qualité. Le secrétariat de *Raclette Suisse* est une petite structure comportant 1,5 poste.